

# *ONU pide renovar compromiso con erradicación de armas químicas*

---



Nueva York, 26 abr (RHC) António Guterres, secretario general de la ONU, abogó este 26 de abril por reforzar el compromiso de la comunidad internacional con un mundo libre de armas químicas, refiere la agencia Prensa Latina.

En un video mensaje a los Estados miembros que participan en una ceremonia en La Haya, Holanda, Guterres los felicitó por el aniversario 20 de la Convención sobre las Armas Químicas y la Organización para la Prohibición de esos artefactos de exterminio en masa (OPAQ).

"Si bien se trata de dos décadas de éxitos, gracias al apoyo de la mayoría de los países a esos mecanismos, los letales gases siguen representando una amenaza", aseveró el diplomático, y añadió que el reciente ataque en Siria fue un horrible recordatorio del peligro.

Decenas de personas murieron en Jan Sheijun, en Idlib, por el uso el 4 de abril de armas químicas, hecho por el cual Occidente responsabilizó sin pruebas al gobierno sirio, que junto a Rusia atribuye la acción a grupos terroristas.

En represalia, tres días después, Estados Unidos lanzó 59 misiles crucero contra la base de Shayrat, en Homs, y desde entonces acompaña a Francia y Reino Unido en el intento de imponer al Consejo de Seguridad una resolución para aumentar la presión contra Damasco.

El secretario general de la ONU insistió en su mensaje en la necesidad de una investigación de la OPAQ, apoyada por todas las naciones para encontrar a los responsables del ataque químico en Jan Sheijun.

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128178-onu-pide-renovar-compromiso-con-erradicacion-de-  
armas-quimicas](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128178-onu-pide-renovar-compromiso-con-erradicacion-de-armas-quimicas)



**Radio Habana Cuba**